

Neuer Präsident für die Spiel- und Theatergruppe Bottenwil



Der neue Präsident Manuel Leuenberger (L) überreicht seinem Vorgänger Beat Zumbrunnen als Dank für die grosse Arbeit eine Kopie der Gründungsurkunde aus dem Jahre 1988

Mitte Mai haben sich die Mitglieder der Spiel- und Theatergruppe Bottenwil im Gasthof Sonne in Uerkheim zu ihrer 27. Generalversammlung getroffen. Haupttraktandum war die Wahl von Manuel Leuenberger zum neuen Präsidenten.

● **Uerkheim** Nach einem feinen Nachessen aus der hervorragenden Küche des Gasthofes Sonne in Uerkheim konnte der abtretende Präsident Beat Zumbrunnen fast alle Mitglieder der Spiel- und Theatergruppe Bottenwil zur 27. Generalversammlung begrüessen. Einem Austritt standen zwei Eintritte gegenüber und Nadia Rolli und Roger Steiner wurden mit grossem Applaus im Verein begrüsst.

In seinem Jahresbericht liess der Präsident noch einmal die Highlights aus dem vergangenen Vereinsjahr Revue passieren. Höhepunkte waren auch in diesem Jahr die Aufführungen des Stückes «Eis Unglück chunnt sälte ellei» im Februar 2015. Noch 2014 konnten eine schöne Theaterreise ins Elsass genossen werden. Erster Fixpunkt war aber die 1.-August-Feier in Bottenwil, die der Verein in Zusammenarbeit mit der Gemeinde organisiert hatte.

Kari Roth blickte in seinem Jahresbericht als Regisseur speziell auf die Theateraufführungen zurück. Waren die Proben nicht immer einfach, so zeigten die elf Spielerinnen und Spieler vier Mal, wofür sie rund 30 Mal geprobt hatten. Es waren vier Aufführungen ohne Fehl und Tadel, und Kari Roth war mit den gezeigten Leistungen sehr zufrieden. Er hatte auch verschiedentlich von begeisterten Zuschauern entsprechende Rückmeldungen erhalten. Auch Dank den tollen Aufführungen konnte der Kassier Andreas Gaberthüel von einem schönen Reingewinn berich-

ten. Beat Zumbrunnen erwähnte, dass er zum 30-Jahr-Jubiläum eine Reise organisieren wird, bei der man das Käseli gut gebrauchen kann. Das Budget für 2015/2016 schliesst mit einem Verlust von rund Fr. 3000.– ab. Grund sind diverse Anschaffungen im Technikbereich, um den Verein unabhängiger von Drittfirmen zu machen.

Beat Zumbrunnen verlässt den Vorstand nach total 21 Jahren an der Spitze des Vereins zum zweiten Mal. Bereits von 1988–2003 führte Beat Zumbrunnen das Vereinsschiff nach der Gründung für fünfzehn Jahre. Nach teils turbulenten Zeiten übernahm er die Führung noch einmal für sechs Jahre. Schon vor einiger Zeit hat er sich daran gemacht, seine Nachfolge zu planen und fand in Manuel Leuenberger eine versierte Persönlichkeit und konnte ihn als seinen Nachfolger gezielt aufbauen. So war denn die Wahl von Manuel Leuenberger unbestritten, und er wurde einstimmig zum neuen Präsidenten der Spiel- und Theatergruppe Bottenwil gewählt.

Neu wird Matthias Aurin im Vorstand Einsitz nehmen. Er ersetzt den zum Präsidenten gewählten Manuel Leuenberger als Aktuar.

Als Dank für seine immense Arbeit für die Spiel- und Theatergruppe Bottenwil erhält Beat Zumbrunnen eine Kopie der Gründungsurkunde sowie einen feinen Tropfen, um die nun etwas ruhigeren Zeiten zu geniessen. Zum Ehrenmitglied hatte ihn die Versammlung bereits 2003 ernannt.

Für die Aufführungen 2016 haben sich neue Spielerinnen und Spieler zur Verfügung gestellt. Zusammen mit der Spieler-Kommission wird sich der wiedergewählte Regisseur Kari Roth umgehend daran machen, ein Stück auszuwählen, welches zum Verein passt.

RBStickerei GmbH Oberentfelden

Stickereien, Geschenksartikel Textilien und vieles mehr ...

● **Oberentfelden** Die Stickerei ist eine der edelsten Arten Textilien dauerhaft zu beschriften und individuell zu gestalten. An der Industriestrasse 26 bietet die RBStickerei, Inhaber Rita und Peter Hess, auf rund 200 m² Ihre Dienstleistungen an. Mit drei computergesteuerten Profimaschinen von Melco und der zugehörigen Punch-Software sind den Wünschen der Kunden praktisch keine Grenzen gesetzt. Die Mitinhaberin hat über 10 Jahre Erfahrung auf diesem Gebiet und wurde für die Weiterentwicklung der Profi-Software vom Hersteller beigezogen.

Auf der Homepage www.rbstickerei.ch kann man das breite Spektrum der Fir-

ma eindrücklich anschauen. Während den Öffnungszeiten darf man auch mal Zuschauen wie eine Stickerei vom Computer auf die Textilie kommt. Im dazugehörigen Laden kann man immer wieder neue Sachen bestaunen, die von der Kreativität der Mitinhaberin zeugen. Scheuen Sie sich nicht, mit Ihren Ideen und dem Wunsch nach etwas Einzigartigem vorbei zu gehen.

Öffnungszeiten:

Mo, Mi 13.30–17.00 Uhr
Di, Do, Fr 13.30–18.00 Uhr
Sa und andere Zeiten auf Anfrage möglich
4.–6. Juni 2015 grosse Textilageräumung mit speziellen Öffnungszeiten
Do, Fr 13.30–19.00 Uhr / Sa 10.00–17.00 Uhr



Wohnen an exklusiver Lage

Spatenstich für drei Terrassenwohnungen in Biberstein ist erfolgt



Planer, Bauleute und Käufer freuen sich über den Baustart

Bild: Andrea Husstein

Letzte Woche fand der Spatenstich für das Projekt an der Unternbergstrasse mit drei Terrassenwohnungen statt. Der Bau an bester sonnenlage soll im April 2016 bezugsbereit sein.

● **Biberstein** Das Grundstück des Bauvorhabens steht an zentraler aber ruhigen Lage zwischen der hügeligen Landschaft von Biberstein und dem Verlauf der Aare. Das neue Terrassenhaus mit drei 4½-Zimmer-Wohneinheiten ist dem natürlichen Terrainverlauf und der einzigartigen Umgebung ange-

passt. Laut Mathias Woodtli von der HAMA Verwaltungen AG aus Zofingen, sollen die Wohnungen bereits im April 2016 bezugsbereit sein. Der moderne Architekturstil passt sich ideal der Landschaft an.

Grosse Fensterfronten vermitteln die Nähe zur Natur und bilden eine Übergangslose Verbindung von innen nach aussen. Ein durchdachter Grundriss bietet viel Raum zum Verweilen. Durch die Auswahl hochstehender Baumaterialien wird ein hoher Wohnkomfort gewährleistet, heisst es in der Dokumentation der Baukommission.

Der Verkauf läuft bis anhin sehr gut, das Interesse sei gross, denn zwei von drei Wohnungen sind bereits verkauft, meint Woodtli von der HAMA Verwaltungen AG. «Kunden können sich optional für ein Sprudelbad in privater Atmosphäre entscheiden» sagt Architekt Peter Stöckli von Archibau PS GmbH aus Zofingen. Die Wohnungen überzeugen durch den durchdachten Grundriss und den exklusiven Ausbaustandard. Jede Wohnung verfügt über eine grosse Terrasse à 103,5 m² mit Loungebereich und elektrischer Sonnenstore. **AHU**



So soll das Terrassenhaus an der Unternbergstrasse künftig aussehen

Wir gestalten Ihre Hochzeitskarten



zt SuterKeller Druck AG
Medien- und Printunternehmen

SuterKeller Druck AG, 5036 Oberentfelden
062 737 90 00, www.suterkeller.ch